

Message du Prélat (25 janvier 2025)

Le prélat de l'Opus Dei demande de continuer de prier pour diverses intentions, en particulier pour la paix dans le monde et pour l'unité des chrétiens.

25/01/2025

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

Juste quelques mots, aujourd'hui, pour vous demander à nouveau de beaucoup prier pour tant

d'intentions, à commencer par la paix en Terre Sainte, en Ukraine et en Russie, et en d'autres endroits en proie à la guerre mais dont on parle moins. Que la grâce de l'Année jubilaire conduise toute l'humanité à passer par la Porte Sainte qu'est le Christ. Il est lui, notre paix et notre espérance.

Continuons de prier aussi pour l'étude des statuts de l'Œuvre. Bien que l'issue de ces travaux ne dépende pas de nous mais du Saint-Siège, il me semble que nous devrions en voir la conclusion cette année.

Et cette année verra aussi le Congrès général ordinaire de l'Œuvre qui se tiendra entre la fin du mois d'avril et le début du mois de mai. Y seront étudiées la proposition de modification des statuts et les conclusions des Assemblées régionales qui ont eu lieu dans toutes

les circonscriptions territoriales de l'Œuvre. Quelle source d'espérance que de constater les désirs de fidélité et d'apostolat dont témoignent ces conclusions !

Nous prions toujours, bien sûr, pour le pape et pour toute l'Église. Et aujourd'hui, dernier jour de l'octave de prière pour l'unité des chrétiens, nous prions spécialement pour cette unité, dont un élément essentiel est l'union avec le successeur de Pierre.

Chacune et chacun d'entre vous êtes présents dans ma Messe et dans ma prière. Toutes vos intentions, toutes vos joies et toutes vos peines s'y trouvent aussi.

Votre Père vous bénit très affectueusement,

Rome, le 25 janvier 2025

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/message-du-
prelat-25-janvier-2025/](https://opusdei.org/fr-ca/article/message-du-prelat-25-janvier-2025/) (25/01/2026)